
 

Procès Verbal Assemblée Ordinaire 

23.02.2023 

 

Ordre du jour : 

• Approbation de l’ordre du jour 
• Approbation du PV du 6.10.2022 

• Mot du président de l’AESC 

• Election de membre extraordinaire 

• Intervention publique de Kenji Tanaka 

• Rappel salle d’étude 

• Retour sur le semestre d’automne  

• Projets pour le semestre de printemps 

• Divers 

 

1. Approbation de l’ordre du jour 

Approuvé à l’unanimité. 

2. Approbation du PV du 6.10.2022 



Approuvé avec une abstention. 

3. Mot du président de l’AESC 

Le conseil de section discute d’un remaniement du master en Physique 
théorie, avec l’ajour d’un cours avancé lors de la deuxième année, en 
parallèle de la thèse se master. Le cahier des charges n’étant pas clairement 
défini, les étudiants ont tendance à s’opposer à un changement en l’état, 
voulant garantir une charge raisonnable de travail entre les cous et la 
thèse. 

Un nouveau master en systèmes complexes est aussi brièvement présenté, 
avec par exemples des accents de biologie. 

4. Election de membres extraordinaires 

Luca 2 contre 1 abs est élu membre extraordinaire. 

Ravi 2 abs est élue membre extraordinaire. 

5. Intervention publique Kenji Tanaka 

Information sur le vote pour le nom du jardin à Sciences II et invitation à 
suggérer des noms via le formulaire mis en place par l’Unige. 

6. Rappel salle d’étude 

Rappel concernant la propreté générale de la salle suite à des plaintes des 
agents d’entretien. La nourriture est interdite et seuls les physiciens y sont 

autorisés hors des heures de bureau. Les tableaux doivent être nettoyés 
après usage. Les tasses ne sont pas en libre service mais appartiennent à des 
physiciens, il n’est pas convenable des utiliser, encore moins de les voler. Le tri 

sélectif doit également être respecté, et les poubelles de la datcha aussi, les 

déchets ne doivent pas être laissés à l’abandon dans la rue. 



7. Retour sur le semestre d’automne  

Soirée d’intégration : Succès malgré la météo, inauguration du sabre laser de 
fonction. 

Interstelbar : Super ambiance et décoration, mais peu de monde à cause de 
pluies torrentielles. Gros investissement dans du matériel de soirée. 

Soirée à la Plage : Peu de monde à cause des examens. 

Repas de Noël : Délicieux et très bonne ambiance, service impeccable et 
apparition de l’authentique père Noël. 

8. Projets pour le semestre de printemps 

L’AEP s’implique dans de multiples projets de soirées comme la Post Tenebar 
Lux, La Partycule, en collaboration avec les chimistes et la Fractale en 
collaboration avec les mathématiciens. 

9. Divers 

Aucun divers annoncés. 


